
05050505 年年年年 6666 月月月月 8888 日周梁淑怡議員問日周梁淑怡議員問日周梁淑怡議員問日周梁淑怡議員問：：：：

鑒於天水圍有大量新來港人士聚居，香港電台普通話台為改善廣播質

素，在該區裝設 FM 發射站，工程預計於本月初完成，該區居民將可

使用 FM100.9 頻道收聽普通話台的節目。就此，政府可否告知本會，

鑒於市區及天水圍以外的其他新界地區亦有相當多新來港人士聚

居，當局會不會因應他們的需要將 FM 普通話廣播服務擴展至這些地

區；若不會，原因是甚麼，以及會不會就擴展有關服務進行研究或諮

詢包括相關區議會在內的機構及人士？

負責答覆的政府官員：：：：工商及科技局局長工商及科技局局長工商及科技局局長工商及科技局局長


